

In Kenntnis seiner schweren Erkrankung müssen wir jetzt dennoch betroffen und traurig von

Heiri Schütz

1947 – 2018

Abschied nehmen. Heiri Schütz hat in seiner nahezu 30-jährigen Tätigkeit als Mitglied des Verwaltungsausschusses unserer Überbauungen am Joggenrain in Männedorf bis zuletzt immer mitgeholfen.

Wir sind Heiri zu Dank verpflichtet. Er hat vorbildlich unserer Eigentümergemeinschaft gedient. Wir sprechen seiner ganzen Familie unser herzliches Beileid aus.

Mit- und Stockwerkeigentümergeinschaft
Joggenrain Männedorf

Trauerfeier: Mittwoch, 4. Juli 2018, 14 Uhr in der reformierten Kirche Männedorf.